
Ist das peinlich: BMW Cabrio
war gar nicht gestohlen.
Ist das peinlich: Da meldete die Polizei einen Autodiebstahl
in  Selm  und  ließ  nach  dem  BMW  Cabrio  im  weiten  Umkreis
fahnden. Die Besitzer hatten am Morgen in die Garage geblickt
und fanden dort nur gähnende Leere vor. Die Beamten vor Ort
hatten  dann  den  Diebstahl  genau  rekonstruiert:  Die
vermeintlichen Täter seien durch eine Seitentür eingedrungen
und hätten das Garagentor von innen geöffnet.

Einige Zeit, nachdem die Anzeige geschrieben war, ging den
BMW-Besitzern ein Licht auf. Sie waren doch mit ihrem Auto zu
einem Restaurant gefahren und hatten es nach dem Besuch der
gastlichen Stätte stehen gelesen. Vermutlich aus gutem Grund
und das würde vielleicht auch die temporären Erinnerungslücken
erklären.

Das Cabrio stand immer noch vor dem Restaurant. „Und genau
dort wurde es dann auch unbeschädigt wieder vorgefunden, um
die nächste Nacht wieder in gewohnter Umgebung zu verbringen“,
heißt es im aktuellen Polizeibericht.
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